

UNO MAS UNO

LA REPRESION EN ARGENTINA

MADRID, 2 de diciembre (EFE, AP).
 Un obrero ferroviario de nacionalidad española desapareció ayer aquí, según lo informó el diario argentino "Buenos Aires Herald", mientras que el cadáver del abogado Diego Francisco Salvatore, que había desaparecido el 24 del mes pasado fue encontrado en la localidad de Campo Viera, según informó la policía. Con estos casos van ya más de 3 mil personas desaparecidas en Argentina en los últimos 2 años.

EL DIA

El Ejército argentino expresó su apoyo al presidente Videla

(AP, UPI y AFP)

DENUNCIAN UN SECUESTRO

BUENOS AIRES, 2 de diciembre.—El ejército argentino expresó su firme apoyo a la gestión del presidente Jorge Videla, al denunciar una presunta "campana marcial" contra el gobierno, dijo hoy una fuente oficial.

La agencia oficial de noticias TELAM dijo que el respaldo a Videla fue la base de un discurso pronunciado ayer por el comandante en jefe del ejército y miembro de la junta militar de gobierno, general Roberto Viola, ante mil 200 oficiales del arma en situación de retiro.

Entre tanto, el presidente Videla asistió anoche a una cena organizada por el Círculo de ex Legisladores, que lo reunió con unos 400 comensales de distinta extracción política y a la que calificó como "expresión cabal de la diversidad en la unidad".

El secuestro de un dirigente gremial de los obreros ferroviarios que el mes pasado realizaron una huelga nacional en reclamo de mejoras salariales, fue denunciada hoy aquí por el hijo de la víctima.

Alberto Luis Pérez dijo que su padre, Roberto Luis, de 49 años y 33 de labor interrumpida en la línea que une esta capital con el sur bonaerense, fue llevado de su domicilio con rumbo incierto por 8 desconocidos que dijeron ser policías.

Asimismo, el cadáver de un abogado que había desaparecido el 24 del mes pasado, fue encontrado hoy en la localidad de Campo Viera, en la provincia de Misiones, a mil kilómetros al noreste, informó la policía.

El muerto fue identificado como Diego Francisco Salvatore, de 54 años, domiciliado en la provincia de Corrientes. Su cuerpo presentaba 7 impactos de bala.